

Analizan Rusia y Alemania situación en Ciudad siria de Alepo



La Habana, 8 dic (RHC)- Los ministros de Relaciones Exteriores de Rusia, Serguei Lavrov, y de Alemania, Frank-Walter Steinmeier, analizaron en la ciudad de Hamburgo la situación en la ciudad siria de Alepo y el acceso de ayuda humanitaria.

Steinmeier se refirió a la necesidad de una pausa humanitaria, el regreso a un proceso de diálogo político y al acceso de la ayuda a la población de ese país árabe.

En las pláticas examinaron Lavrov y Steinmeier el control de los armamentos en el orbe, la situación en el sureste de Ucrania y la cooperación económica en el contexto de la Organización para la Seguridad y Cooperación en Europa.

El Ministerio ruso de Defensa recordó recientemente que las pausas humanitarias realizadas en Alepo por la aviación siria y la rusa nunca fueron respetadas por los grupos terroristas, mientras la ONU NO mostró preparación para suministrar ayuda.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/114829-analizan-rusia-y-alemania-situacion-en-ciudad-siria-de-alepo>



Radio Habana Cuba